

Das ergößlichste Buch der Weltliteratur in neuer großer illustrierter Ausgabe:

Soeben
erscheint:



Ⓜ

Honoré de Balzac

Die Derbdrossigen Geschichten

Inns Deutsche übertragen von Adolf Potthoff
mit 38 Bildern von Walter Becker

Die berühmten „Derbdrossigen Geschichten“ Balzacs, jene reizenden Liebeshistorchen aus dem 16. Jahrhundert, erscheinen hier erstmalig

neu übersezt in einer großen illustrierten Ausgabe.

Das einzigartige Buch, das ein köstlicher Beitrag zu der großen „Comédie humaine“ des Dichters ist und als ein wahrhaft fröhliches Buch, ein

Buch unbekümmerter, trafsstrohender Lebensfreude gilt, hat durch die aus großem Können geschaffenen

longenialen, köstlichen Bilder von Walter Becker an Wert und Wirkung noch bedeutend gewonnen.

Ein Meisterstück ist die Übersezung von Adolf Potthoff, der den altertümlichen Vortrag der Geschichten vermeidet und trotzdem mit bewundernswertem Geschick allen Feinheiten der französischen Sprache gerecht wird. So ist die vorliegende Ausgabe, die auf drei Bände berechnet wurde, in der feinsinnigen Übersezung, den künstlerisch glänzenden Bildern und in ihrer erstklassigen Ausstattung ein literarischer Leckerbissen und die wertvollste Ausgabe dieses Balzacbuches überhaupt.

Der vorliegend Band, der das erste Zehent der Geschichten umfaßt und zehn Bogen Umfang hat, wurde in der Alten Schwabacher auf echt antik Büttenpapier gedruckt, Format 20×27 cm. In Halbleinen 8 M., Ganzleinen 9 M. Num. und sign. Vorzugsausgabe in Halbpergament 20 Mark. Vorzugszettel anbei.

Holzwarth-Verlag  Bad Rothensfelde